



AYUNTAMIENTO DE CABALLAR

CARTA A LAS PUERTAS DE LA NAVIDAD

Queridos vecinos y vecinas:

En apenas quince días nos adentraremos en el mes de diciembre y, por lo tanto, en las fiestas de Navidad: unas fechas en las que el mundo parece pararse y ese “mundanal rüido” que invade a la sociedad actual y del que hablaba Fray Luis de León cesa en su frenesí agotador. Tomamos un impasse en los asuntos cotidianos y damos cabida a los buenos deseos, a los villancicos y a algún que otro regalito de los Reyes o Papá Noel.

Desde el Ayuntamiento queremos que estos días sigan siendo especiales; y es por eso que, antes de nada, os doy como alcalde las gracias a todas aquellas personas que, durante todos estos años, habéis contribuido con vuestro granito de arena poniendo de vuestro bolsillo las luces, el gasto energético que hayan podido ocasionar y otro tipo de decoraciones en vuestras fachadas.

Os animamos a que sigamos entre todos con ese espíritu navideño y que contribuyamos a poner bonito el pueblo. Así es posible que Caballar siga siendo un referente a nivel provincial en este tiempo de invierno. Un signo más de que los pueblos no son solo para determinadas estaciones, sino para todo el año. Un hálito de vida, un latido más de este gigante que ha cumplido, al menos según sabemos, 900 años.

Me despido de vosotros atentamente en nombre de la corporación municipal apreciando este gesto generoso, altruista y voluntario.

Un saludo,

El alcalde, Víctor Sanz